



## PRÉFET DU FINISTÈRE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

### COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 20 septembre 2022

#### **Le rorqual échoué hier sur la plage de Ty an Quer à Ploéven est reparti en mer**

Cette nuit, à 00h30 le Rorqual échoué a pu rejoindre la mer à marée haute. Sous la surveillance des pompiers sur place et de bénévoles de l'association Sea Sheperd, l'animal a pu profiter du bassin et du chenal creusés par les moyens apportés sur place lundi après-midi pour regagner la mer.

Le préfet du Finistère remercie l'ensemble des services mobilisés hier, le Parc naturel de la Mers d'Iroise, les pompiers et gendarmes, la DDTM, les maires de Ploéven et Plonévez Porzay, les bénévoles, la SNSM en lien avec la Préfecture maritime, l'entreprise Guenneau pour leur action qui a permis cette heureuse issue, malgré l'état très affaibli de l'animal.

#### **Contact presse Bureau de la communication interministérielle**

Tél : 02 98 76 29 51 / 02 98 76 29 66  
Mél : [pref-communication@finistere.gouv.fr](mailto:pref-communication@finistere.gouv.fr)